
 
私立大学図書館協会東地区部会研究部 
2011 年度第 8回運営委員会議事録 

 
日 時 ： 2012 年 3 月 16 日（金） 15：10～17：10 

場 所 ： 神奈川大学 図書館１５号館Ｂ１「視聴覚小ホール」 

出席者 ： 新井 圭子（慶應義塾大学）、伊藤 義裕（青山学院大学） 

小川 英一（神奈川大学）、小林 愛（東京理科大学） 

齋藤 雅彦（専修大学）、鈴木 学（日本女子大学） 

高橋 正広（早稲田大学）、萩原 昌幸（明治学院大学） 

（ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ）伊原 千秋（中央大学） 

（事務局）合田 豊二、黒川 孝明、山本 浩二、柴本 鋼平（研究部担当理事校・東京農業大学） 

 

議題： 

１．2011 年度研究分科会報告大会参加状況および研究分科会への意見・感想等の集計結果について 

  資料 1-1～1-2 に基づき説明があり、承認された。 

 

２．2012/2013 年度研究分科会会員参加申込状況について 

  更新担当理事校より、資料 2 に基づき説明があり、承認された。全体の申込み者数は

37 名で、逐次刊行物および運営戦略、理工学、情報リテラシーの 4 団体については申込

者がいなかった。 

 

３．2012 年度研修分科会会員参加者申込状況について 

  資料 3 に基づき説明があり、承認された。申込者数は 12 名であった。 

 

４．2011 年度研究部活動報告及び中間決算について 

  資料 4-1～4-3 に基づき報告があり、審議の結果、一部修正のうえ承認された。最終的

な決算報告については、次年度の運営委員会で審議することとした。 

 

５．2012 年度研究部活動計画（案）及び予算（案）について 

  資料 5-1～5-2 に基づき提案説明があり、一部修正のうえ承認された。 

 

６．2011 年度研修委員会活動報告について 

  伊原研修委員長より、資料 6 に基づき報告があり、承認された。 

 

７．次期研修委員（2012/2013 年度）について 

 伊原研修委員長より、資料 7 に基づき報告があり、一部修正のうえ承認された。 

 

８．研究分科会マニュアル 2012 年度版（案）について 

  資料 8 に基づき提案説明があり、審議の結果、承認された。 



９．2012 年度研究部運営委員会日程（案）について 

  資料 9 に基づき提案説明があり、審議の結果、承認された。研修分科会の日時・場所

については未定とし、業務委託先のＮＰＯ法人大学図書館支援機構（ＩＡＡＬ）との調

整を経て、各大学に会場提供の依頼をすることとした。 

 

１０．2012 年度研究講演会の講師と演題（案）について 

  資料 10 に基づき提案説明があり、審議の結果、承認された。講演者への依頼文書の発

信は 4 月末の予定であるとの説明があり、了承された。 

 

１１．2011 年度東地区部会役員会（第 2 回）について 

  資料 11 に基づき説明があり、承認された。 

 

１２．2012 年度私立大学図書館協会スケジュール（案）について 

  資料 12 に基づき説明があり、承認された。 

 

１３．その他 

 （１）研究分科会マニュアルについて 

「マニュアルの表現が曖昧である。」「マニュアルに書かれていない。」という意

見に対し、マニュアルの見直し・修正を 2012 年度運営委員会で取組む事項とする

ことで承認された。 

     例）・代表者は、正会員でなくてもなれるのか？ 

       ・助成金は、休会中でももらえるのか？ 

       ・休会になった場合の活動再開する方法が明記されていない。 

 

 （２）研究分科会・研修分科会の再募集について 

     更新担当理事校より、研究分科会・研修分科会の再募集をＨＰにアップしてい

くと共に、ＨＰの修正を進めていきたいとの提案説明があり、承認された。 

 

 （３）研究分科会のコンテンツ維持について 

     今年度の第 5 回及び第 6 回運営委員会において審議された、L‐ラーニーング学

習システム研究分科会が会員数の確保の見通しがないため、休会に至った場合の

措置をどのように講ずるかという問題について、議題 2 で報告のとおりに当該分

科会が休会の窮地を脱したものの、同様の問題は今後も懸念されるとの指摘があ

り、引き続き 2012 年度の検討事項とした。 

 

 （４）研究分科会・研修分科会の募集時期について 

     募集の時期について、現在の募集時期（2 月）では、4 月以降の人事が決まらず、

参加申込みに差し障りがあるのではないかという意見があり、募集時期も含めた

今後の分科会の進め方について検討事項とした。 

 

以上、議事を全て終了し、閉会した。 


